



MARS 2011 - MARS 2013

DEUX ANS DÉJÀ SOUS LES BOMBES DE BACHAR AL ASSAD

Semaine de mobilisation en solidarité avec les syriens

– Manifestation à Rouen le vendredi 15 mars –

Les Syriens subissent depuis deux ans une terrible répression pour avoir osé défier pacifiquement un régime dictatorial de père en fils depuis 43 ans.

Plus de 70000 morts dont 4500 enfants, des milliers de torturés et de disparus. Des centaines de milliers de déplacés et de réfugiés, une tragédie humanitaire.

Chaque jour l'aviation de Bachar Al Assad bombarde des villes et des villages avec pour conséquences des milliers de victimes, des destructions massives d'habitations, de patrimoine archéologique.

Au cours de ces deux années, la paralysie du Conseil de Sécurité de l'ONU du fait des vetos de la Chine et de la Russie n'a fait qu'enfoncer le pays dans la catastrophe humanitaire. Le régime, voulant imposer coûte que coûte le maintien au pouvoir du clan Assad, a fermé la porte à toute initiative pouvant ouvrir la voie à un arrêt des massacres et à une alternative.

Bachar Al Assad, ses complices et tous les auteurs de crimes contre le peuple syrien, doivent être jugés et ne bénéficier d'aucune impunité.

L'aide humanitaire destinée à ses victimes, doit être attribuée sans délai aux organisations indépendantes du régime et non aux bourreaux du peuple, comme c'est le cas actuellement.

Les Syriens doivent pouvoir réaliser leur projet d'un État de droit démocratique, juste et pluraliste, respectant les valeurs de dignité et de liberté.

Que vive dans la liberté et la paix le peuple syrien.

**Rassemblement à 18 h 30
le vendredi 15 mars
devant la Mairie de Rouen**

Chacun peut venir avec un papier ou un tissu blanc sur lequel inscrire le mot «STOP»

Premiers signataires : Europe Ecologie Les Verts HN, Amnesty International, UNEF ...

Manifestation unitaire le samedi 16 mars 2013

Rassemblement à 14h30 Place de la République

Trajet République – Place de l'Opéra



2ème Anniversaire
de la Révolution Syrienne
Pour la Vie et la Liberté



الذكرى الثانية للثورة السورية
من أجل الحياة والحرية